



3校合同 全力の球技大会！

11月6日に日奈久小学校でビーチバレーの球技大会がありました。八竜小と二見小と日奈久小の5・6年生が参加しました。学校対抗ではなく、3校が一緒になって6チームをつくりました。まずは、それぞれのチームで自己紹介をして、練習をしました。最初は、硬い表情が見られましたが、だんだんと笑顔が見られるようになり、声も出るようになってきました。得点が入ったり、良いプレーが出たりしたらみんなで喜び、大いに盛り上りました。

子供達は、球技大会前には全力で練習し、大会当日は全力でプレーすることができました。最後には、私から全力の大切さについて話をしました。全力で勉強する、全力で遊ぶ、全力でスポーツなどに打ち込む、全力で仲間作り・思い出づくりをする、全力で人に優しくするなど全力で取り組む場面は様々あります。いつも全力である必要はありませんが、全力で取り組むと「自分はこんなことが分かるんだ・できるんだ」「仲間づくりや思い出づくりはこんなに素敵なことなんだ」…と新しい自分や新しい世界が見えてきます。これからも、様々なことに全力で取り組み、新しい自分や新しい世界をたくさん見つけてほしいと願っています。



八竜小のお手本 坂本中

10月20日に2回目の学校運営協議会がありました。そこで、坂本中の生徒会が学校の様子などについて説明してくれました。10月24日には坂本中学校の文化祭がありました。それぞれの学年で劇の発表がありました。自分たちで内容を考え、自分たちで計画し、仲間を思いやりながら練習を重ね、当日は素晴らしい発表（表現）を見せてもらいました。八竜小の目標に「考動」「表現」「思いやり」があります。坂本中学校の先輩達に、良いお手本（目指す姿）を見せてもらいました。



職員紹介

【仕事の内容】 給食に関する事務です。（食材の発注・支払、給食日誌作成、教育委員会へ報告関係、献立作成、給食会計など）

【仕事で大切にしていること】 決められた給食費の中で安心安全な食材を発注し、美味しい給食を提供してもらうことです。

【趣味】 10年前から始めたマラソンです。近年は、年に2回程度フルマラソンに挑戦しています。決して速くはありませんが、ゴールしたときの達成感は最高です。

【名前】 ○○ ○○ 先生

【役職】 会計年度任用職員

【子供達や保護者の方に一言】 毎日食べている給食は、お米や野菜を作つておられる農家の方や食材を受注される業者の方、配達される方、献立を立てられる栄養士の先生、調理をされる先生方など色々な方が関わっています。時にはそのことを思い出し、感謝の気持ちで食べてもらえたうれしいです。そして何でも食べて心も身体も元気でいてくださいね！